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Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Zustand des "Ha uses der Gewerkschaft"  
 

 
I. Sachverhalt  
 
an der Straßenecke Mühlhäuser Straße / Karl-Marx-Straße steht das „Haus der 
Gewerkschaft“. Seit Jahren steht dieses Haus leer und verfällt zusehends. Das 
Nachbarhaus, in ähnlichem Zustand, wurde vor einigen Jahren abgerissen. Seit einiger Zeit 
stellen die Bewohner der Nachbarhäuser fest, dass sich einerseits dort Ungeziefer stark 
vermehrt und anderseits immer mehr Einzelsteine aus dem Mauerwerk herausfallen und 
somit eine Gefährdung für die Anwohner darstellt. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Ist dem Eigentümer dieser Zustand bekannt und we lche Maßnahmen werden von 

seiner Seite bzw. seitens der Stadt zur Gefahrenverh ütung ergriffen? 
2. Wenn ja, gibt es einen zeitlichen Rahmen in dem d ie Beseitigung der Gefahren 

vereinbart wurde? 
3. Wenn nein, sind Gesprächstermine vereinbart word en in dem die o.g. Beseitigung 

besprochen wird? 
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